

El Hospital Biprovincial Quillota Petorca avanza en su objetivo de acercar prestaciones de mayor complejidad a los habitantes de la Provincia de Petorca, tras explorar la ampliación de su cartera quirúrgica en coordinación con el Hospital San Agustín de La Ligua.

La iniciativa busca que, a contar de marzo, comiencen a realizarse cirugías generales de baja complejidad en los pabellones del recinto liguano, con foco en pacientes en Lista de Espera provenientes de La Ligua, Cabildo, Petorca, Papudo y Zapallar .

Anuncio Patrocinado

La medida se enmarca en una visita técnica encabezada por la subdirectora médica del Hospital Biprovincial, Dra. Paula Oyarzo Díaz, junto a un equipo multidisciplinario, quienes sostuvieron una reunión con la directora del hospital liguano, Ana Tobar Valdivia, para evaluar infraestructura, equipamiento, recurso humano e insumos disponibles .

Colecistectomías como punto de partida

El plan contempla iniciar como experiencia piloto con cirugías generales, especialmente colecistectomías —procedimiento que presenta una alta demanda en la Lista de Espera— aprovechando que el hospital de La Ligua dispone de torre laparoscópica para este tipo de intervenciones .

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Desde el Hospital Biprovincial señalaron que el objetivo es intervenir a pacientes no complicados y de bajo riesgo quirúrgico, acercando la atención a sus territorios y evitando traslados a Quillota u otros centros de la región, lo que impacta directamente en el gasto económico y el tiempo de las familias .

La directora del Hospital San Agustín de La Ligua destacó que esta alianza no solo permite disminuir listas de espera, sino también fortalecer el trabajo en red y ampliar la resolutividad del establecimiento local en beneficio de toda la provincia .

Proyección a nuevas especialidades

La iniciativa contempla además un proceso de acompañamiento técnico entre ambos recintos, incluyendo pasantías y apoyo en las primeras intervenciones, que se concentrarían inicialmente en un día específico de la semana .

A mediano plazo, el Hospital Biprovincial proyecta ampliar gradualmente la oferta a otras especialidades como Ginecología, Otorrinolaringología y algunos procedimientos de Traumatología, consolidando así una estrategia de fortalecimiento territorial en la red del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca .

Con esta medida, se busca no solo reducir tiempos de espera, sino también descentralizar la atención quirúrgica y reforzar la capacidad resolutiva en la Provincia de Petorca, acercando la salud especializada a quienes más la necesitan.

y tú, ¿qué opinas?